

Servir en l'attendant

Editorial du n°1 Janvier-Février 2003

Ce que nous avons entendu « dès le commencement » *ou Sola Scriptura !*

Avec ce numéro sur le *baptême* pratiqué sur l'ordre du Seigneur Jésus-Christ et que la Bible nous rapporte avec précision, nous démarrons une nouvelle année, pour notre revue, pour notre comité de rédaction, pour notre famille d'Eglises, pour nos lecteurs en général.

Devant un monde engagé dans une mondialisation effrénée et dont les événements nous dépassent si souvent, nous voulons garder comme l'apôtre Jean nous y convie dans sa première épître avec insistance, l'enseignement que nous avons entendu dès le *commencement*.

Cette prédication apostolique reste notre fondement que nous ne pouvons brader, sous peine d'être emportés à tout vent de doctrine. Nous la trouvons dans la Bible, Parole de Dieu, que cette année veut placer en avant dans les Eglises Evangéliques tout particulièrement.

Et justement, s'il y a un vœu à faire, c'est bien de placer ou de replacer la Parole de Dieu de nos vies personnelles, familiales et ecclésiales.

La lire, la méditer et surtout l'étudier et la vivre, voilà le défi vital auquel on ne peut se soustraire si on veut rester des *témoins* de Jésus-Christ. Et c'est bien du premier pas de ce témoignage, le baptême, et de son sens, dont nous parle ce numéro. Puisse-t-il faire vivre ou raviver la flamme des Saintes Ecritures. |

François-Jean MARTIN